

DÍA 01 ESPAÑA/DELHI

Embarque y salida según plan de vuelos con destino Delhi. Llegada a Delhi. Asistencia y traslado al hotel previsto o similar. Alojamiento.

DÍA 02 DELHI

Pensión completa opcional. Durante la estancia en Delhi, visita en tour privado del Viejo Delhi. El recorrido incluye la visita de Jama Masjid, con su inmenso patio y cúpulas de mármol. Recorrido por la zona del Fuerte Rojo y ChandniChowk, formado por un laberinto de callejones. Visita también de la Nueva Delhi, parte moderna de la ciudad construida por los ingleses en el año 1911 como sede administrativa del British Raj. El recorrido incluye la Puerta de la India; Qutub Minar, RashtrapatiBhawan, antigua Residencia del Virrey y hoy Palacio Presidencial, zona de las Embajadas y sus principales calles y avenidas. La visita concluirá con la visita del Templo Sij "BanglaSahib" y templo de Birla. Alojamiento.

DÍA 03 DELHI/JAIPUR

Pensión completa opcional. Salida por carretera a Jaipur, en el camino parada en un pequeño pueblo Shahpura, que cuenta con un maravilloso palacio convertido en hotel, de exquisito lujo oriental (o se realizara un Village Safari con almuerzo en un resaturante). Continuación hacia Jaipur, la "Ciudad Rosa" donde se encuentra la emblemática fachada del Palacio de los Vientos. Alojamiento.

DÍA 04 JAIPUR/AMBER/JAIPUR

Pensión completa opcional. Visitaremos Después del desayuno, vamos para visitar los monumentos del Jaipur. Jaipur, la colorida capital color rosa que se dan periódicamente la mayoría de los edificios. Una parada fotografía (desde fuera) en el Palacio de los Vientos y continuación para la visita el Fuerte de Amber situado en la parte superior de la colina, 11kms al norte de Jaipur. Su construcción fue iniciada por Man Singh I en 1592 y completada por su descendiente Jai Singh. Subimos hasta su palacio fortificado en jeep (opcionalmente se podrá subir en elefante). Una parada fotografía (desde fuera) en Jal Mahal (Palacio del Agua) es un palacio situado en el centro del lago Man Sagar en la ciudad de Jaipur. El palacio y el lago que lo rodea se reformado y ampliado en el S.XVIII por el maharajá Jai Singh II de Amber. Continuación hacia El Albert Hall Museum, ubicado en Jaipur, India, es uno de los museos más antiguos y destacados de Rajasthan. Construido en 1876, este icónico edificio es un ejemplo impresionante de arquitectura indo-sarracena, con detalles ornamentales y una estructura majestuosa. El museo alberga una rica colección de artefactos históricos, que incluyen esculturas, pinturas, joyas y armas, mostrando la diversidad cultural y el patrimonio artístico de la región. Uno de los puntos más destacados es su galería egipcia, que incluye una momia antigua. Después, visita del Jantar Mantar (observatorio) – construido en el S XVIII por el maharajá Sawai Jai Singh II, se utilizaron los grandes instrumentos de albañilería para estudiar el movimiento de las constelaciones y las estrellas en el cielo. Reloj de sol Enorme todavía proporcionar la hora exacta, que están sujetas a correcciones diarias.

Noche y Alojamiento en hotel. Alojamiento.

DÍA 05 JAIPUR/ABHANERI/AGRA

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, salida del hotel y viaje en coche hacia Agra. En el camino, visite Abhaneri Chand Baori. Abhaneri, ubicado en Rajasthan, India, es famoso por su impresionante Chand Baori, uno de los pozos escalonados más profundos y grandes del mundo. Construido en el siglo IX, este antiguo sitio destaca por su arquitectura geométrica. Después del recorrido, continúa tu pintoresco viaje hacia Agra. Agra es una ciudad llena de historia, famosa por sus impresionantes monumentos que reflejan su glorioso pasado. El geógrafo Ptolomeo fue el primero en usar el nombre moderno de la ciudad en el siglo II d.C. La Agra actual fue establecida por Sikandar Lodi, gobernante de la dinastía Lodi, en el siglo XVI.

Noche y Alojamiento en hotel.

DÍA 06 AGRA

Pensión completa opcional. Por la mañana, se visitará el mundialmente famoso Taj Mahal (cerrado en viernes, en ese caso se garantiza la visita otro día), una de las siete maravillas del mundo. Su construcción comenzó en el año 1631 y durante 22 años, 22000 personas trabajaron para levantar uno de los monumentos más bellos del mundo, dedicado por el Emperador ShahJahan a su esposa MuntazMahal.

A continuación, visita del Fuerte Rojo de Agra, construido por el Emperador Akbar y donde se encuentran numerosos palacios.

Por la tarde, visita a El Ashram de la Madre Teresa en Agra, también conocido como el Hogar de las Misioneras de la Caridad, es un lugar dedicado al servicio de los pobres, enfermos y necesitados. Siguiendo el legado de la Madre Teresa, el ashram es dirigido por las Hermanas de la Caridad, quienes brindan cuidado, apoyo y consuelo a los menos afortunados.

Aquí, las hermanas ofrecen servicios médicos básicos, alimentos y un refugio seguro para quienes lo necesitan, sin importar su religión o procedencia. El ashram representa un símbolo de compasión y solidaridad en la ciudad de Agra.

Alojamiento.

DÍA 07 AGRA/DELHI

Pensión completa opcional. Salida por carretera a Delhi (204 km). Llegada a Delhi. Tiempo libre para terminar compras en alguno de sus mercados y pasear por las calles de la ciudad. Al anochecer traslado al restaurante (cercano al aeropuerto) para la cena (NO INCLUIDA, excepto en caso de contratar pensión completa) . A la hora convenida, traslado al aeropuerto internacional.

(Nota: Para embarcarse en un vuelo internacional debe presentarse en el mostrador de la línea aérea tres (3) horas antes de la salida de su vuelo)

DÍA 08 DELHI/ESPAÑA

Embarque y salida en vuelo con destino España. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

PROGRAMA:

La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variaciones, sin que afecte al contenido del programa.